



3 Pièces

107 m²

Réf. CMA949CEC

749 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Groupe Berti & Sons vous présente à la vente en Exclusivité cet appartement situé au sein du prestigieux Domaine du Riviera Golf de Barbossi où un magnifique parcours de golf 18 trous invite tous les amateurs de ce sport de précision. L'appartement traversant Sud/Nord de plus de 107 m2 est composé de 3 Pièces mais il est facilement modulable en 4 pièces. Situé au premier étage sur deux, il bénéficie d'un très bon emplacement au calme et plein sud, d'une grande terrasse, d'un bon ensoleillement, d'une vue panoramique sur l'Esterel et le golf, de belles prestations, de deux caves et deux ...

The Berti & Sons Group presents for sale exclusively this apartment located within the prestigious Domaine du Riviera Golf de Barbossi where a magnificent 18-hole golf course invites all lovers of this precision sport. The South/North crossing apartment of more than 107 m2 is made up of 3 rooms but it can easily be transformed into 4 rooms. Located on the first floor of two, it benefits from a very good, quiet and south-facing location, a large terrace, good sunshine, a panoramic view of the Esterel and the golf course, great amenities, two cellars and two parking spaces (basement and ...

BERTI AND SONS

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

